

Ian BOUCARD

Député du Territoire de Belfort

Monsieur [REDACTED]

Belfort, le 17 décembre 2018

Cher Monsieur, Monsieur Vidal,

Dans un courrier du 7 décembre dernier, vous avez appelé mon attention sur votre profonde opposition et colère à l'égard de la politique que mène le Président depuis dix-huit mois et je vous en remercie.

Ma conviction est que le ras-le-bol fiscal des français est réel et qu'il provoque une vraie incompréhension face à un Gouvernement qui reste sourd à ses problèmes. Cette colère est légitime et chaque jour, à ma permanence parlementaire je vois ces personnes qui sont confrontées aux difficultés que vous évoquez.

Depuis le début de mon mandat, je me suis résolument opposé à la politique menée par le chef de l'État et son Gouvernement. Cette politique injuste est bien loin des promesses du candidat Emmanuel Macron qui, dans son programme, n'avait jamais indiqué les hausses de taxes qu'il nous impose depuis des mois (gaz, gasoil, fioul, frais de santé...). Toutes ces augmentations de taxes viennent encore réduire votre pouvoir d'achat et c'est pour ces raisons que j'ai voté, à l'Assemblée nationale, contre toutes ces mesures.

Vous souhaitez que l'Assemblée « destitue le Président de la République ». Sachez que l'article 68 ne peut être utilisé que dans des cas très exceptionnels. Il n'a d'ailleurs à ce jour jamais été utilisé. En effet, cet article n'est pas destiné à sanctionner la politique menée par un Président, mais à apprécier son rôle comme gardien de la Constitution. Il ne peut donc pas l'être pour sanctionner un projet ou un programme politique, et ne peut l'être que si l'institution même de la Présidence de la république est mise en péril par le comportement du Président.

En revanche, avec mes collègues du groupe Les républicains de l'Assemblée nationale, nous proposons de redonner la parole aux Français en proposant un référendum sur la politique fiscale énergétique. C'est en effet avec l'assentiment de tous les Français que les réformes dans ce domaine pourront se faire et que nous arriverons à avancer dans le domaine de la transition énergétique.

Vous pouvez compter sur moi pour être attentif aux revendications qui se sont exprimées ces derniers jours et continuer à lutter contre les mesures injustes de ce Gouvernement.

En espérant avoir répondu à vos interrogations, je vous prie de croire, Cher Monsieur, en l'expression de ma considération distinguée.

Très à vous,



Ian BOUCARD